

## Edelaysen y Hospital Regional refuerzan acciones por pacientes electrodependientes

**Coyhaique-** Representantes de Edelaysen se reunieron con el director del Hospital de Coyhaique, Daniel Jara con el objetivo de coordinar acciones conjuntas en beneficio de los pacientes electrodependientes de la región.

Durante el encuentro, se revisó la información disponible tanto por parte del centro de salud como de la empresa eléctrica. Esta coordinación se torna fundamental para asegurar una respuesta rápida y efectiva, especialmente durante la temporada invernal, donde las condiciones climáticas pueden afectar el suministro eléctrico. El director del Hospital Regional Coyhaique Daniel Jara destacó “la relevancia de poder estar oportunamente con nuestros pacientes nos genera una tranquilidad a nosotros y el apoyo de ustedes como Edelaysen de poder generar periodos de seguridad que son estos periodos de ventanas mientras se concreta el apoyo de electro dependencia, el que ustedes estén acá hoy día con nosotros y nos estén advirtiendo y ofreciendo esta oportunidad nos garantiza a nosotros que nuestros pacientes van a estar saliendo del hospital van

a poder contar con la energía necesaria para su tratamiento el cual sea y no tener algún evento catastrófico por no llegar oportunamente con alguna atención de salud determinada”.

Desde Edelaysen destacaron que se han implementado medidas especiales para estos casos, como visitas periódicas a los hogares, pruebas de funcionamiento de generadores, validación de insumos y sistemas de respaldo.

En tal sentido, María de los Ángeles Gajardo jefa de Servicio al Cliente señaló “trabajar en conjunto con el Hospital es clave para tener una red actualizada y coordinada. Lo que buscamos es que todos los pacientes electrodependientes, cuenten con el apoyo necesario en caso de contingencias”.

Cabe destacar que la visita contó también



con la presencia de Margarita Arismendi, vecina de la comuna quien pertenece al concejo de desarrollo del hospital donde destacó: “Tuvimos una reunión para ver un tema que hace mucho tiempo logramos esta alianza para los pacientes electrodependientes, donde lo que esperamos es tener una mejor atención para los pacientes que dependen de algún equipo generador, así que muy agradecida de Edelaysen como siempre, con su mejor atención para nuestros pacientes así que contenta con esta gestión”.